
 
 審核 2010-11 年度  答覆編號  

開支預算  FHB(FE)099 

 問題編號  
  0967 

管制人員的答覆  

總目：  49 食物環境衞生署  分目：  

綱領：  (1) 食物安全及公共衞生  

管制人員：  食物環境衞生署署長  

局長：  食物及衞生局局長  

問題：   

在 文 錦 渡 檢 查 運 送 家 禽 車 輛 的 次 數 ， 2009 年 的 實 際 巡 查 次 數 比 起 前 一 年 (即
2008 年 )大幅下降約百分之三十六，原因為何？  

提問人：  湯家驊議員  

答覆：   

在文錦渡檢查運送家禽車輛的數目，跟隨內地供港的活家禽數目而變動。 2008
年，每日進口活雞的上限由 1 月的 20 000 隻，逐漸減少至 11 月及其後的 7 000
隻。檢查運送家禽車輛數目的減少，反映內地供港活家禽數目下降的情況。  

 

 

 

 

 

簽署︰   

姓名：  卓永興  

職銜：  食物環境衞生署署長  

日期：  15.3.2010 
 


